

11.6.2020

## Inspiration während der Selbstisolation: Niller Bjerregaard

Während der weltweiten Ausgangssperren aufgrund von Covid-19 und den massiven Anstrengungen zur Verlangsamung der Viruspandemie, wie den Aufforderungen der Gesundheitsbehörden zur Selbstisolation und Einhaltung sozialen Abstands, haben wir uns ein neues Format überlegt, das unser internationales Gemeinschaftsgefühl stärken soll. Wir wenden uns an Freunde, Kollegen, Mitarbeiter, Partner usw. aus unserer Industrie mit der Bitte, ihre #StayatHome- und #QuarantineandChill-Aktivitäten und -Ideen während dieser außergewöhnlichen Zeit mit uns zu teilen.

Der dänische Licht- und Bühnenbildner Niller Bjerregaard ist normalerweise unterwegs und arbeitet ständig für Tourneen weltweit. Seit 1990 hat seine Leidenschaft für Beleuchtung und Visualisierung zu einer äußerst erfolgreichen beruflichen Laufbahn geführt. Aktuelle und aktuelle Kunden sind Volbeat, King Diamond, Mercyfull Fate, Jacob Dinesen und andere.

Robe: Wo bist du gerade?

Niller: Ich lebe in Aarhus, Dänemark, der zweitgrößten Stadt Dänemarks mit 336.500 Einwohnern.

Robe: Wie verbringst du Zeit in der Isolation?

Niller: Derzeit sind wir noch im Lockdown, daher sind die Dinge, die wir hier tun können, sehr begrenzt.

Aber ich versuche jeden Tag durch Gehen und Radfahren gesund zu bleiben. Aus dem Haus zu kommen ist einfach super, der Frühling steht vor der Tür!

Die Situation ist auch eine großartige Gelegenheit, mit Freunden und Kollegen auf der ganzen Welt in Kontakt zu bleiben. Ich habe das Gefühl, dass sich die Leute in der Branche im Moment sehr gegenseitig unterstützen, und wir alle möchten, dass alle dies bestmöglich durchstehen.

In so vielen Branchen stehen die Menschen vor großen finanziellen Problemen und der Unsicherheit darüber, was passieren wird, wenn wir wieder arbeiten können. In Zeiten wie diesen sind also eine positive Einstellung und Spaß wichtig!

Robe: Was ist das Kreativste, das du während der Isolation machen kannst?

Niller: Ich arbeite zu Hause an meinem Lichtpult und mit der Visualisierungssoftware, um beschäftigt und auf dem Laufenden zu bleiben. Ich schaue mir viele Pult-Tutorials und Live-Konzerte auf YouTube an.

Ich bereite mich auch auf eine Sommertour durch Europa vor, indem ich Zeichnungen mache und vorprogrammiere - obwohl die Chancen, dass wir diesen Sommer auf Tour gehen, sehr ungewiss sind... aber es hält mich beschäftigt und interessiert.

Robe: Kümmerst du dich während der Corona-Krise um jemanden wie Familie, Nachbarn oder Freunde?

Niller: Ich lebe mit meiner Freundin zusammen, die im Gesundheitswesen arbeitet und im Moment sehr beschäftigt ist. Also "versuche" ich, das Haus sauber und ordentlich zu halten, damit sie sich ausruhen kann, wenn sie nach Hause kommt! Wir sehen unsere Kinder (22 - 27 Jahre) über Face-Time, damit wir alle unsere soziale Distanz bewahren! Wir vermissen sie so sehr und ich kann es kaum erwarten, wieder ein Familientreffen zu haben.

Robe: Hat Sie jemand seit Beginn dieser Krise besonders inspiriert?

Niller: Alle Mitarbeiter des Gesundheitswesens an vorderster Front - Ärzte, Krankenschwestern, Krankenhausangestellte, Sanitäter usw. sowie Ersthelfer wie Feuerwehrleute und Krankenwagenpersonal. Ihr Engagement ist erstaunlich und wir schulden ihnen so viel Anerkennung für ihren unglaublichen Beitrag in dieser Krise.

Ich kann es kaum erwarten, wieder rauszugehen, um sie mit einer Lichtshow zu unterhalten!

Robe: Was ist für diese Zeit deine Empfehlung oder dein Lieblings- Buch / Film / Netflix oder TV Serie / Virales Video / Spiel / Musik?

Niller: Auf Netflix ist es "Tiger King", "Ozark", "HAPPY!" (Live-Action-animiertes düsteres Comedy-Drama basierend auf einer gleichnamigen Comic-Serie); "Rick & Morty" (eine animierte Science-Fiction-Sitcom für Erwachsene) und das Breaking Bad Prequel und Spin-off "Better Call Saul".

YouTube: Mothergrid ist sehr interessant - ein deutsches Online-Magazin mit technischen Themen zu Licht und Ton.

Robe: Was möchtest Du als Erstes tun, wenn die Krise überstanden ist?

Niller: Ich möchte meine Familie und Freunde sehen und einen großen Grillabend machen. Ich will zurück in den Trubel und das machen, was ich am liebsten tue.

Robe: Eine eigene Frage/Antwort, eine Solidaritätsbotschaft oder etwas, das Du gerne sagen möchtest?

Niller: Liebe und Respekt für alle meine Freunde und Kollegen da draußen!

